

8月

20日
(火)

人権学習推進事業

手話で話そう 「こんにちは」

船穂公民館グループ 手話サークル スイートピー



手話を楽しく勉強中



船穂公民館グループ「手話サークル スイートピー」の皆さんを講師に迎え、夏休み中の子ども達が参加しました。はじめに講師の方々から貴重な体験談をお聞きしました。その後、手話、空書、筆談、口話、身ぶり、指文字について学び、実際に手話を使っての自己紹介や、伝言ゲームなどをしました。

参加者からは、「自分の名前やあいさつがわかって楽しかった」「手話を覚えられて楽しかった」「耳の不自由な人の過ごし方を知って、大変さがわかった」「ジェスチャーゲームがとても楽しかった」などの感想が寄せられました。

ふれあい交流の中で、今まで知らなかった世界を知り、お互いの多様性を尊重し、理解すること、また伝えることのむずかしさやコミュニケーションの大切さを学びました。

8月
3日
(土)

船穂公民館 第1回人権教育講演会

夏休み子ども劇場

ボランティア人形劇サークル 風の子

幻想的なブラックシアターで鑑賞
ボランティア人形劇サークル「風の子」が
演じる 斎藤隆介作
「花さき山」



やさしいことを一つすると、美しい花が咲く。誰かのために差し出した、幼い心のけなげさが印象的な主題作「花さき山」。

村を襲った大津波から村人を救った安政地震津波の実話を基にした「いなむらの火」、急け者だった主人公の心の変化を描いた昔話「なんにもせんにん」。

親しみやすい物語や民話を通して、命の大切さ、やさしさ、思いやり、勇気など、次世代に語り継いでいきたいという「風の子」さんの思いがいっぱい伝わってきた講演でした。

結びあう心

発行

倉敷市船穂中学校区人権学習推進委員会

事務局

倉敷市船穂公民館
船穂町船穂 1697
TEL 552-2600
FAX 552-2605

4/28
(日)

ふれあいニュースポーツ大会

船穂中学校区青少年を育てる会・倉敷市玉島地区スポーツ推進委員協議会共催



ストラックアウト



ミニボッチャ



モルック



囲碁ボール



卓球バレー

幼児から大人まで、町内在住の方総勢50名が参加しました。種目はストラックアウト、ミニボッチャ、モルック、囲碁ボール、卓球バレーでした。初めて体験するスポーツもありましたが、歓声が体育館に響き渡り楽しいふれあいの場となりました。

6/2
(日)

人権学習推進事業 ふれあい交流会

梅の収穫祭



「手をつなぐ親の会」と「船穂中学校区人権学習推進委員会」の共催で、梅の収穫祭を開催しました。福祉施設関係の方、高齢者支援センターの方、町内在住の外国人の方など、総勢70名が参加しました。爽やかな初夏の風を感じながら、梅の収穫を通じて楽しいひとときを過ごすことができました。

6/15
(土)

柳井原小学校 PTA人権教育講演会

「今日からできる! 災害から守るためにのポイントは?」
川辺復興プロジェクトあるく 代表 横原 まさはら さとみ 聰美 さん



西日本豪雨災害の体験をもとに、災害から命を守るためにのポイントを話していただきました。講師の方とその娘さんの息の合った話で、終始楽しく話を聞くことができました。「子どもにもできることがある。子どもにも任せてほしい」と、子どもの立場で考えや思いを聞くことができ、心に残りました。「他人ごとではなく、我がこととして考えることができた」「子どもたちと体験談を共有できたので、家族で話しやすくなった」など、前向きな感想が多く寄せられました。家族や地域の仲間とつながっていくことが、防災の備えの一つであることも改めて認識できました。



人権ほのぼの写真 募集のお知らせ



日常を写したホッとするような写真を募集します。お寄せいただいた写真は、A4サイズでプリントして12/4~10の人権週間に船穂公民館ホワイ工に展示します。応募方法は次の3通りです。

皆様の応募をお待ちしています!

(締切りは11/30まで)

- ① A4判のプリント持参
- ② USBのデータ持参
- ③ メールで送付

e-mail:ph-hunao@kurashiki-oky.ed.jp

メールの二次元
コードはこちら

※写真はイメージです